

R7 きらり☆明中生

No.33

第33週 (12/15~12/23)

○総合的な学習の時間（1学年）

1学年では“明海の魅力再発見”をテーマにグループごとに、2学期の間プロジェクトを考えてきました。今回（12/18）はその発表会。プロジェクトの中には、すぐにでも実現可能なものもありました。



どのグループも明海の魅力を引き出すためのプロジェクトを熱心に考え、提案していました。この中でいくつのプロジェクトが実現できるか、楽しみですね。



生徒たちのプロジェクトに対して助言をくださった地域の方々。
お忙しい中、発表を見に来ていただきました。

＜各グループのプロジェクト＞

グループ	プロジェクト	グループ	プロジェクト
A1班	マンション対抗の体育祭を開催しよう	B1班	住みたくなるような施設をつくろう
A2班	明海といえば「〇〇」という名物をつくろう	B2班	明海の街の良いところを発信して、バスらせよう
A3班	明海に映えスポットを設置しよう	B3班	明海のキャラクターをつくろう
A4班	家族で住みやすいと思えるように明海の良さを伝えよう	B4班	誰もが来たいと思える海をつくろう
A5班	過ごしやすい公園をつくろう	B5班	災害に強い明海の街にしよう
A6班	「AKEMI アクティビティパーク」をつくろう	B6班	小中学生の祭りをつくろう
A7班	老若男女が楽しめる温泉施設をつくろう	B7班	明海のマスコットキャラクターをつくろう
A8班	夏休みの出店に出店する	B8班	海をきれいにして、遊べるようにしよう
A9班	明海の丘まつりを学校行事にしよう	B9班	地域の人が参加できる楽しい文化祭をつくろう

○じゃがいもの収穫（文化総合部・園芸チーム）

12/22（火）の放課後、1階の植木鉢とプランターで栽培していたジャガイモの収穫を行いました。小さいスペースでの栽培でしたが、20個程のジャガイモを収穫することができました。2階の畑の作物は、年明け1月に収穫予定です。



植木鉢やプランターからジャガイモを取り出しているようす



栽培後の土は、花壇に戻します。



人の顔のような表面ですね。



左右で品種が異なります。色がサツマイモのようなジャガイモです。

○終業式

12月23日（火）、2学期の終業式を迎えました。121日間という長い学期でしたが、皆さんにとっては、長かったでしょうか？ それとも、短かったでしょうか？



終業式前、各コンクールや作品展などの入賞者を対象に、表彰を行いました。



終業式では、まずははじめに、各学年代表から、2学期の振り返りがありました。



校長先生の話を聞いているようす



生徒指導主事の先生の話を聞いているようす